
ПРОТОКОЛ № 20 

заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике  

по вопросам: 

1. О назначении учредительной конференции граждан по организации 

территориального общественного самоуправления в микрорайоне 32 

муниципального образования городской округ город Сургут.  

2. О дополнительных мерах социальной поддержки детей-сирот и детей, 

оставшихся без попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и детей, 

оставшихся без попечения родителей, на 2014 – 2016 годы. 

3. О возможности финансирования из средств местного бюджета возмещения 

расходов по договору аренды жилого помещения (в размере 60 %) 

приглашённым врачам – специалистам государственных учреждений 

здравоохранения, расположенных на территории города Сургута. 

4. О строительстве объекта «Поликлиника на 1 000 посещений в смену  

в 27 мкр. г. Сургута». 

5. О строительстве лыжной трассы объекта «Спортивное ядро  

в 35А микрорайоне г. Сургута». 

6. О дальнейшей перспективе строительства спортивных центров  

с универсальными игровыми залами на период 2014 – 2016 годов (с учётом 

предоставления Администрацией города информации по выполнению 

решения комитета от 18.09.2013). 

 

г. Сургут 

14.10.2013 

 

14-30 

зал заседаний Думы города 

 

Присутствовали: 

члены постоянного комитета по социальной политике, депутаты Думы 

города – 6: 

Макеев С.Ф. – по избирательному округу № 9 

Рябов С.В. – по избирательному округу № 12  

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 13 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 16, 

заместитель председателя комитета 

Сазонов О.А. – по избирательному округу № 21, 

заместитель Председателя Думы города 

Скоробогатов Э.Е. – по избирательному округу № 22, 

председатель комитета 

депутаты Думы города – 7: 

Бруслиновский И.П. – по избирательному округу № 1 

Красноярова Н.А. – по избирательному округу № 2, 

заместитель Председателя Думы города 

Бондаренко С.А. – по избирательному округу № 3, 
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Председатель Думы города 

Болотов В.Н. – по избирательному округу № 6 

Горобец В.Г. – по избирательному округу № 18 

Ярош И.В. – по избирательному округу № 19 

Барсов Е.В. – по избирательному округу № 20 

 

Список присутствующих прилагается 

 

С полной версией аудиозаписи заседания постоянного комитета Думы города 

по социальной политике можно ознакомиться в аппарате Думы города 

 

Председательствующий: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

I. СЛУШАЛИ: О НАЗНАЧЕНИИ УЧРЕДИТЕЛЬНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 

ГРАЖДАН ПО ОРГАНИЗАЦИИ ТЕРРИТОРИАЛЬНОГО 

ОБЩЕСТВЕННОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ В 

МИКРОРАЙОНЕ 32 МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ 

 

Докладывала Ануфриева Е.А. – начальник юридического 

отдела аппарата Думы города 

 

Сообщила, что проект решения подготовлен в рамках 

компетенции Думы города.  

Отметила, что в Думу города обратилась уполномоченный 

представитель инициативной группы по созданию 

территориального общественного самоуправления (далее – 

ТОС) в микрорайоне 32, предоставлены все документы  

в соответствии с Положением о территориальном 

общественном самоуправлении в городе Сургуте. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Попросил уточнить: 

1) дату учредительной конференции; 

2) наличие помещения для размещения ТОС. 

Поинтересовался, коснётся ли данный вопрос бюджета 

города. 

 

ВЫСТУПИЛА: Ануфриева Е.А. – начальник юридического отдела аппарата 

Думы города 

 

Уточнила, что учредительная конференция назначается  

на 16.11.2013. 
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Отметила, что, возможно, в дальнейшем вопрос «найдёт 

своё отражение» в бюджете города, когда депутатами будут 

утверждены границы ТОС, и он будет зарегистрирован. 

  

ВЫСТУПИЛА: Жихарева Л.А. – советник Главы города 

 

Пояснила, что, когда будет принято решение о регистрации 

ТОС в форме юридического лица и вступлении в некие 

отношения в рамках целевой программы, вероятно, какие-

то затраты потребуются, но в настоящее время действует 

программа, которая предусматривает выделение 

определённых средств. 

Отметила, что в границах обсуждаемой территории  

и территории ТОС «Союз» на сегодняшний момент 

помещение предоставлено.  

Сообщила, что: 

1) действующий ТОС «Союз» располагается в торговом 

центре «Союз», не являющимся объектом муниципальной 

собственности;  

2) если будут найдены площади, находящиеся  

в муниципальной собственности (поскольку микрорайоны 

новые), затраты уменьшатся; 

3) на настоящее время выделенных средств достаточно; 

4) дополнительной нагрузки на бюджет города  

не возникнет. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 25-м заседании Думы 

города принять проект решения Думы города  

«О назначении учредительной конференции граждан  

по организации территориального общественного 

самоуправления в микрорайоне 32 муниципального 

образования городской округ город Сургут»  

в представленной редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 25-м заседании Думы 

города принять проект решения Думы города  

«О назначении учредительной конференции граждан  

по организации территориального общественного 

самоуправления в микрорайоне 32 муниципального 



4 

образования городской округ город Сургут»  

в представленной редакции. 

 

II. СЛУШАЛИ: О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ 

ПОДДЕРЖКИ ДЕТЕЙ-СИРОТ И ДЕТЕЙ, ОСТАВШИХСЯ 

БЕЗ ПОПЕЧЕНИЯ РОДИТЕЛЕЙ, ЛИЦ ИЗ ЧИСЛА 

ДЕТЕЙ-СИРОТ И ДЕТЕЙ, ОСТАВШИХСЯ  

БЕЗ ПОПЕЧЕНИЯ РОДИТЕЛЕЙ, НА 2014 – 2016 ГОДЫ 

 

Докладывала Юсупова Н.В. – председатель комитета  

по опеке и попечительству Администрации города 

 

Проинформировала о нижеследующем. 

 

1. Организация работы по перевозке детей. 

 

В бюджете города средства на транспортировку детей  

не предусмотрены. Законом, регулирующим содержание 

органов опеки, выделение средств также не предусмотрено. 

Таким образом, данные меры социальной поддержки 

необходимы. Если средства не будут предоставлены,  

то придётся обустраивать и содержать детей из ближнего  

и дальнего зарубежья, не имея возможности их перевезти.  

В этом году была осуществлена перевозка двух детей  

из Казахстана и Киргизии. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Поинтересовался, идёт ли речь о депортации. 

 

ВЫСТУПИЛА: Юсупова Н.В. – председатель комитета по опеке  

и попечительству Администрации города 

 

Пояснила, что речь не идёт о депортации. 

Отметила, что детей депортировать нельзя. Относительно 

всех несовершеннолетних граждан, выявленных  

на территории города, должны быть приняты следующие 

меры:  

1) необходимо определить круг родственников, 

проживающих за пределами или на территории города; 

2) если родственников на территории нет, необходимо  

в течение 30 дней ребёнка устроить в городе, в том числе 

проработать вопрос гражданства. 

 

2. Содержание и ремонт общежития. 
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Проинформировала о том, что с 2002 года в городе 

существует общежитие для лиц из числа детей-сирот,  

в котором проживает до 10 человек: выпускники или лица, 

которые прибыли по достижении 18 лет из других 

регионов. До получения жилья они должны где-то 

находиться, поскольку в настоящее время закрыто 

последнее интернатное учреждение в городе. Таким 

образом, существование общежития оправдано, ремонт 

необходим. В 2014 году предлагается предусмотреть 

расходы в размере 22 тыс. рублей на смету, по результатам 

сметы, принимая во внимание нормативный документ  

по капитальному строительству, предлагается заложить  

12 тыс. рублей на 1 кв. метр, но в 2015 году эта сумма, 

возможно, уменьшится. Другие нормативные документы 

при расчёте не могли быть использованы в силу их 

отсутствия. На ремонт двух секций общежития заложен  

1 млн. рублей. 

 

3. Материально-техническое обеспечение социального 

общежития для лиц из числа детей-сирот и детей, 

оставшихся без попечения родителей. 

 

Озвучила, что за всё время существования общежития 

средства на приобретение оборудования выделялись один 

раз. На сегодняшний день имеется потребность  

в приобретении следующих необходимых предметов быта: 

кровать, шифоньер, прикроватная тумба. Исходя из того,  

что проживающие постоянно меняются, мебель достаточно 

быстро приходит в негодность. На приобретение 

оборудования заложено 300 тыс. рублей. 

 

4. Компенсация коммунальных услуг. 

 

Отметила, что компенсация коммунальных услуг лицам  

из числа детей-сирот предоставляется категории лиц, 

получивших жильё, но не имеющих доходов: одинокие 

матери, дети из коррекционных школ и дети-инвалиды.  

На учёте состоят 386 человек – это выпускники 

интернатных учреждений, опекаемые и воспитанники 

приёмных семей. Пользоваться льготой будут не все эти 

лица, а именно та категория, которая нуждается в особой 

поддержке в самом начале своей жизни. Материальная 

помощь оказывается до достижения лицами данной 

категории 23 лет. Заложенная сумма составляет 500 тыс. 
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рублей, воспользоваться компенсацией можно один раз  

в год, чтобы избежать развития иждивенчества. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Поинтересовался, касается ли эта льгота людей, которые 

уже получили жильё и не оплачивают коммунальные 

услуги. 

 

ВЫСТУПИЛА: Юсупова Н.В. – председатель комитета по опеке  

и попечительству Администрации города 

 

Пояснила, что льгота предоставляется людям, уже 

получившим жильё и не имеющим возможности 

оплачивать услуги по причине отсутствия средств. Это 

лица, имеющие заболевания, матери, находящиеся  

в отпуске по уходу за ребёнком, лица, не имеющие работы, 

выпускники коррекционных школ, которым проблематично 

найти работу. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Напомнил депутатам Думы города, что решение  

о дополнительных мерах социальной поддержки  

детей-сирот на период 2011 – 2013 годов принималось 

депутатами Думы города IV созыва.  

Отметил, что была предусмотрена сумма в размере  

3 млн. 061 тыс. рублей на три года. В настоящее время 

предлагается предусмотреть 3 млн. 267 тыс. рублей  

с учётом того, что 1 млн. 120 тыс. рублей будет направлен 

на ремонт общежития для временного размещения  

детей-сирот. 

Поинтересовался, не должен ли комитет по опеке  

и попечительству Администрации города финансироваться 

из окружных средств. 

 

ВЫСТУПИЛА: Юсупова Н.В. – председатель комитета по опеке  

и попечительству Администрации города 

 

Пояснила, что комитет финансируется из окружных 

средств, но обсуждаемые статьи расходов  

не предусмотрены ни на одном уровне. 

Отметила, что временное общежитие – это разумная мера. 

Опыт города Сургута был рекомендован округом 7 лет 
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назад, но только в одном муниципальном образовании 

имеется такое общежитие. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Попросил пояснить информацию по статьям, 

предусмотренным на 2011 – 2013 годы, таким как 

организация общегородских мероприятий, страхование, 

осуществление контроля за жизнедеятельностью. 

 

ВЫСТУПИЛА: Юсупова Н.В. – председатель комитета по опеке  

и попечительству Администрации города 

 

Пояснила, что контроль осуществляется  

за жизнедеятельностью людей, проживающих  

в социальном общежитии.  

Сообщила, что три раза в неделю в рабочее и нерабочее 

время в общежитие выезжает специалист  

для осуществления контроля. В настоящее время эту 

статью исключили, специалист исполняет обязанности  

на добровольной основе. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Поинтересовался, кто имеет право на получение субсидии 

по оплате коммунальных услуг. 

 

ВЫСТУПИЛА: Юсупова Н.В. – председатель комитета по опеке  

и попечительству Администрации города 

 

Пояснила, что право имеется у определённой категории 

граждан:  

1) лиц из числа детей-сирот, имеющих инвалидность,  

то есть живущих только на пенсию по инвалидности  

и не имеющих больше никакого дохода; 

2) одиноких матерей – выпускниц интернатных 

учреждений или из числа детей-сирот; 

3) выпускников коррекционных школ, не имеющих 

постоянной работы или вообще средств к существованию. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Выразил опасение по поводу того, что данные категории 

лиц, для того чтобы обеспечить своё благосостояние, 
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заселяются в одну квартиру, а остальные сдают в аренду, 

создавая проблемы управляющим компаниям.  

Отметил, что явление носит массовый характер. 

Поинтересовался, осуществляется ли контроль. 

 

ВЫСТУПИЛА: Юсупова Н.В. – председатель комитета по опеке  

и попечительству Администрации города 

 

Пояснила, что с введением с января Федерального закона 

от 29.02.2012 № 15-ФЗ «О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации в части 

обеспечения жилыми помещениями детей-сирот и детей, 

оставшихся без попечения родителей» (далее – 

Федеральный закон № 15-ФЗ) вопрос решится  

в положительную сторону.  

Сообщила, что ранее квартиры предоставлялись  

по социальному найму. Согласно федеральному закону, это 

будет специализированный жилищный фонд, за которым 

будет вестись наблюдение комитетом по опеке  

и попечительству Администрации города и управляющими 

компаниями в течение пяти лет. Если помещение будет 

использоваться не по назначению, человек теряет право 

проживания в нём. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Поинтересовался, пользуются ли рассматриваемые 

категории лиц в количестве 380 человек льготой по налогу 

на имущество. 

 

ВЫСТУПИЛА: Юсупова Н.В. – председатель комитета по опеке  

и попечительству Администрации города 

 

Сообщила, что информацией о том, сколько человек из 380 

являются собственниками жилья, не владеет, поскольку  

по льготам контроль комитетом по опеке и попечительству 

Администрации города не ведётся. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Попросил уточнить, какое количество человек получают 

компенсацию по оплате коммунальных услуг. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
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Уточнил, что исходя из предоставленной информации,  

в 2011 году компенсацию получали 16 человек, сумма 

составила 498 тыс. рублей, в 2012 году – 9 человек, сумма – 

353 тыс. рублей, за 2013 год данных нет. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Отметил, что предоставленная информация не является 

исчерпывающей.  

Выразил мнение о необходимости Администрации города 

предоставить более детальную информацию. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города 

 

Поинтересовался, каким образом распределяются квартиры 

для детей-сирот: выделяются ли они в одном подъезде  

для всей массы выпускников либо распределяются  

по микрорайонам. 

Поддержал депутата Думы города Болотова В.Н. в том, что 

лица, которым предоставляется жильё, организуют там 

некие сообщества и используют жилой фонд, на который 

тратятся денежные средства из бюджета, не по назначению. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Приобретать жильё в разных частях города, но не в одном 

подъезде, жилом доме.  

 

ВЫСТУПИЛА: Юсупова Н.В. – председатель комитета по опеке  

и попечительству Администрации города 

 

Пояснила, что жильё приобретает департамент 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города (далее – ДИиЗО): проводится конкурс, документы 

передаются в казну городского хозяйства, затем 

направляются в управление по учёту и распределению 

жилья. Администрация города приобретает то жильё, 

которое предлагается. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города 

 

Отметил, что в сложившейся ситуации контроль за детьми 

осуществляется до тех пор, пока ДИиЗО не приобретёт 

жилое помещение.  

Высказал предположение о выдвижении условий ДИиЗО. 
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ВЫСТУПИЛА: Юсупова Н.В. – председатель комитета по опеке  

и попечительству Администрации города 

 

Пояснила, что условия комитет по опеке и попечительству 

Администрации города выдвигать не может, точно так же, 

как и ограничивать свободы детей. Поскольку достигнув 18 

лет, ребёнок становится гражданином РФ. 

Отметила, что предпринимаются всевозможные меры  

по предотвращению продажи детьми квартир, чтобы они  

не лишились жилья.  

Сообщила, что в настоящее время отсутствуют полномочия 

по осуществлению контроля за детьми, получившими 

жильё, но с введением Федерального закона № 15-ФЗ 

появится возможность запретить сдавать жильё  

в аренду. 

Отметила, что контролировать поведение детей 

невозможно. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города 

 

Пояснил, что речь не идёт об ограничении прав и свобод. 

Отметил, что необходимо понимать, что происходит  

с предоставленным жильём, как оно используется  

и используется ли для тех целей, для которых 

предназначалось. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – заместитель Председателя Думы города 

 

Поинтересовался, каким образом контролируются средства, 

которые перечисляются в качестве целевых  

на компенсацию коммунальных услуг, перечисляются ли 

они сразу в управляющие компании. 

 

ВЫСТУПИЛА: Юсупова Н.В. – председатель комитета по опеке  

и попечительству Администрации города 

 

Пояснила, что денежные средства перечисляются сразу  

в управляющие компании и на руки не выдаются. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Выразил мнение о том, что представленные суммы  

на ремонт, на покупку мебели не имеют чёткого 

обоснования. Отметил, что расчёты очень приблизительны. 
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ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Рассмотреть вопрос повторно на заседании постоянного 

комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам  

и имуществу. 

2. Администрации города подготовить более детальную 

информацию по озвученным депутатами вопросам. 

 

ВЫСТУПИЛ: Горобец В.Г. – депутат Думы города 

 

Попросил пояснить формулировку «задолженность  

по оплате» коммунальных услуг.  

Поинтересовался, действительно ли те дети, которые 

изыскивают средства для оплаты, оплачивают услуги сами, 

а тем, у кого задолженность, предоставляется компенсация. 

 

ВЫСТУПИЛА: Юсупова Н.В. – председатель комитета по опеке  

и попечительству Администрации города 

 

Пояснила, что компенсация предоставляется тем детям,  

у которых имеется задолженность. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 

 

Попросил уточнить, какую информацию необходимо 

подготовить к заседанию постоянного комитета Думы 

города по бюджету, налогам, финансам и имуществу  

и какие вопросы необходимо будет разъяснить. 

Отметил, что будет проблематично спрогнозировать 

количество добросовестных плательщиков  

по коммунальным платежам. Администрацией города 

принимаются меры воздействия на данную категорию лиц 

по вопросу оплаты коммунальных услуг. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Выразил мнение о том, что на проведение ремонта может 

понадобиться большее количество средств, чем 

запланировано. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Предположил, что в плане отражено предельно допустимое 

количество денежных средств на ремонт.  

Поинтересовался, будет ли проведён конкурс. 
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ВЫСТУПИЛА: Юсупова Н.В. – председатель комитета по опеке  

и попечительству Администрации города 

 

Отметила, что составление сметы запланировано на 2014 

год, проведение ремонта – на 2015 год. 

Пояснила, что в настоящее время ремонтные работы 

проводятся по конкурсу. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение о том, что необходимо принять проект 

решения. 

Отметил, что можно осмотреть общежитие и, если 

необходимо, выделить большее количество денежных 

средств. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Отметил, что денежные средства необходимо выделить, 

возможно увеличив сумму.  

Выразил мнение о необходимости рассмотрения вопроса на 

заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, 

налогам, финансам и имуществу, поскольку он связан  

с выделением бюджетных ассигнований.  

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Попросил уточнить категорию лиц, которым 

предоставляется компенсация по оплате коммунальных 

услуг. 

Поинтересовался, не будет ли постоянного увеличения 

количества людей, претендующих на компенсацию. 

 

ВЫСТУПИЛА: Юсупова Н.В. – председатель комитета по опеке  

и попечительству Администрации города 

 

Уточнила, что в эту категорию входят лица из числа детей-

сирот в возрасте от 18 до 23 лет в количестве 380 человек. 

Эта категория выверена, комитетом по опеке  

и попечительству Администрации города проводится 

работа: осуществляются посещения детей три раза в год, 

дети приглашаются на беседы, трудоустраиваются, 

проходят обучение. Пояснила, что увеличения не будет, 

поскольку это категория учёта, на каждого человека 
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заведено личное дело и комитет всегда осведомлён о жизни 

того или иного человека. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сафиоллин А.М. – заместитель главы Администрации 

города 

 

Сообщил о том, что государственная политика  

по обеспечению детей-сирот квартирами бесплатно за счёт 

федерального и регионального бюджета направлена на то, 

чтобы эти дети после детского дома получили  

от государства бесплатное жильё и не лишились его. 

Приобретать жильё в разных районах города  

не представляется возможным, поскольку поиск и покупка 

квартир – это проблематичный процесс.  

Отметил, что предлагается осуществить помощь тому 

ограниченному количеству детей в возрасте до 23 лет, 

которые в ней нуждаются.  

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города 

 

Сообщила о том, что по требованию Бюджетного кодекса 

все расходы городского бюджета должны быть обоснованы. 

Отметила, что в той сумме, которая представлена  

на ремонт общежития, заложена стоимость ремонта 

квадратного метра как капитального ремонта по окружному 

постановлению. Для того чтобы заложить обоснованную 

сумму, необходимо предоставить дефектную ведомость.  

Выразила мнение о возможном увеличении суммы, 

поскольку состояние общежития может быть гораздо хуже, 

чем предполагается. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать депутатам вернуться к рассмотрению 

данного вопроса на заседании постоянного комитета Думы 

города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

17.10.2013. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 5 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать депутатам Думы города вернуться  

к рассмотрению вопроса «О дополнительных мерах 

социальной поддержки детей-сирот и детей, оставшихся 

без попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и детей, 
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оставшихся без попечения родителей, на 2014 – 2016 годы» 

на заседании постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу 17.10.2013. 

 

III. СЛУШАЛИ: О ВОЗМОЖНОСТИ ФИНАНСИРОВАНИЯ ИЗ СРЕДСТВ 

МЕСТНОГО БЮДЖЕТА ВОЗМЕЩЕНИЯ РАСХОДОВ  

ПО ДОГОВОРУ АРЕНДЫ ЖИЛОГО ПОМЕЩЕНИЯ  

(В РАЗМЕРЕ 60 %) ПРИГЛАШЁННЫМ ВРАЧАМ – 

СПЕЦИАЛИСТАМ ГОСУДАРСТВЕННЫХ 

УЧРЕЖДЕНИЙ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ, 

РАСПОЛОЖЕННЫХ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА 

СУРГУТА 

 

Докладывал Сухарев Д.А. – председатель комитета  

по здравоохранению Администрации города 

 

Проинформировал о том, что реализация распоряжения 

Правительства Ханты-Мансийского автономного округа – 

Югры (далее – ХМАО – Югра) от 22.12.2012 №762-рп 

предусматривает переход всех муниципальных учреждений 

здравоохранения в собственность субъекта РФ. 

Напомнил, что с 2010 года на территории города в рамках 

реализации приоритетного национального проекта  

в области здравоохранения было предусмотрено 

возмещение расходов на аренду жилья приглашённым 

специалистам.  

Сообщил о том, что за всё время реализации проекта  

на территорию города привлечено 145 специалистов, из них 

25 человек вернулись к местам своего прежнего 

проживания, практически 120 человек продолжают 

работать. Непосредственно в муниципальных учреждениях 

здравоохранения работают 110 человек. 22 специалиста 

уже вступили в программу ипотечного кредитования  

и приобрели собственное жильё. На сегодняшний день  

с учётом тех изменений, которые были приняты в мае, 

арендуется жильё для 88 приглашённых специалистов,  

из них практически половина – это специалисты 

первичного звена: педиатры, акушеры-гинекологи, 

терапевты, непосредственно обеспечивающие оказание 

медицинской помощи жителям города  

по территориальному принципу. Половина из них – 

специалисты узкого профиля: специалисты скорой 

медицинской помощи, диагностических служб и отделения 

специализированной медицинской помощи поликлиник  

и стационара. С учётом того, что с 1 января все учреждения 
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здравоохранения становятся государственными 

учреждениями, учреждениями ХМАО – Югры,  

на персонал, на специалистов распространяется действие 

постановления правительства округа о возмещении 40 %  

от стоимости аренды жилья.  

Отметил, что учитывая определённые предельные 

нормативы: 20 тыс. рублей, 24 тыс. рублей, 26 тыс. рублей, 

возмещаемые по договорам аренды Администрацией 

города, затраты самого специалиста составят от 12 тыс.  

до 16,5 тыс. рублей. В таких условиях есть вероятность 

того, что начнётся отток приглашённых специалистов.  

Чтобы это избежать, предлагается возместить остаточные 

60 % аренды жилья приглашённым специалистам  

с оговоркой о том, что договор аренды должен быть 

заключён не позднее 2013 года. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Поинтересовался, можно ли проработать вопрос  

об увеличении возмещаемой суммы с округом. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сухарев Д.А. – председатель комитета по здравоохранению 

Администрации города 

 

Пояснил, что вопрос уже обсуждался и округ не идёт  

на дополнительное увеличение своих расходных 

обязательств и ограничивает тем подходом, который 

сформирован на сегодняшний день.  

Отметил, что с 2004 года на территории субъекта 

реализуется возмещение в размере 40 % специалистам  

(это более 200 человек), которые работают в окружных 

учреждениях здравоохранения, расположенных  

на территории города Сургута.  

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Отметил, что юридически вопрос ещё не проработан. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – депутат Думы города 

 

Сообщил о том, что дефицит специалистов узкой 

направленности наблюдается в Сургуте и Нижневартовске, 

поскольку открыто большое количество окружных 

лечебных учреждений на территории города, куда пошёл 

отток специалистов.  
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Выразил мнение о том, что потеря 88 специалистов будет 

существенна для первичного звена. 

Отметил, что приглашённые 88 человек – это специалисты 

с высшим образованием, которые в том числе участвуют  

в формировании бюджета города посредством уплаты 

налогов. 

Выразил просьбу поддержать предложение Администрации 

города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение о том, что: 

1) целесообразнее будет стимулировать специалистов 

приобретать жильё по программе ипотечного 

кредитования; 

2) возможно осуществить единовременную выплату, 

которая использовалась бы как первоначальный взнос. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сухарев Д.А. – председатель комитета по здравоохранению 

Администрации города 

 

Пояснил, что именно за счёт возмещения арендной платы  

у 22 специалистов появилась возможность вступить  

в программу льготного ипотечного кредитования. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – депутат Думы города 

 

Отметил, что приезжие специалисты не имеют северных 

районных коэффициентов, у них не будет возможности 

заявиться на участие в программе. Ходатайство в ипотеку 

может быть предоставлено только после того, как человек 

проработал в течение трёх лет в бюджетной сфере.  

 

ВЫСТУПИЛ: Сухарев Д.А. – председатель комитета по здравоохранению 

Администрации города 

 

Сообщил, что из приглашённых специалистов 40 % 

составляют специалисты со стажем работы до трёх лет. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – заместитель Председателя Думы города 

 

Поинтересовался, компенсирует ли бюджет 100 % 

стоимости аренды жилья в настоящее время. 
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ВЫСТУПИЛ: Сухарев Д.А. – председатель комитета по здравоохранению 

Администрации города 

 

Пояснил, что компенсация осуществляется в пределах 

определённых нормативов: до 20 тыс. рублей  

за однокомнатную квартиру, до 24 тыс. рублей  

за двухкомнатную квартиру, до 26 тыс. рублей  

за трёхкомнатную квартиру. Осуществляется практически 

100 % компенсация, часть возмещает специалист. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Сообщил, что существует следующее полномочие, 

прописанное в окружном законе: «стимулирование 

привлечения медицинских и фармацевтических работников 

для работы в медицинских организациях государственной  

и муниципальной систем здравоохранения, находящихся  

на территории муниципального образования, в том числе 

путем предоставления медицинским и фармацевтическим 

работникам жилых помещений». 

Отметил, что в обсуждаемом вопросе рассматривается  

не предоставление жилья, а компенсация. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение о том, что поддержит предложение 

Администрации города о выделении средств из бюджета 

города на возмещение расходов по договору аренды жилого 

помещения приглашённым специалистам. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города 

 

Отметил, что в медицинских учреждениях города 

действительно наблюдается дефицит кадров.  

Выразил мнение о необходимости поддержать 

предложение Администрации города, проработав 

юридическую сторону вопроса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 

 

Поблагодарил Депутатов Думы города за положительные 

отзывы. 

Отметил, что вопрос о возмещении расходов по договору 

аренды жилого помещения приглашённым специалистам 

был с округом проработан. Возможность финансирования 
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возмещения расходов в размере более 40 % из средств 

бюджета округа отсутствует.  

Выразил мнение о том, что необходимо оказать данную 

финансовую помощь приглашённым специалистам,  

для того чтобы избежать оттока кадров  

в государственные лечебные учреждения, поскольку в них 

более привлекательные условия работы. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Проработать вопрос с прокуратурой города в рабочем 

порядке. 

2. Поручить исполнение решения Бондаренко С.А., 

Пелевину А.Р. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города 

 

Отметила, что от прокуратуры города будет получена 

отрицательная информация, поскольку город является 

дотационной территорией, но дополнительное право 

имеется. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Одобрить работу Администрации города  

по привлечению кадровых ресурсов в систему 

здравоохранения города. 

2. Администрации города проработать данный вопрос 

посредством обращения в округ в части увеличения 

процента компенсации затрат из средств округа (если 

работа с округом уже была проведена, то необходимо 

предоставить соответствующие документы). 

3. Администрации города проработать механизм 

реализации норм Федерального закона от 23.11.2011  

№ 323-ФЗ «Об основах охраны здоровья граждан  

в Российской Федерации» (часть 7 статьи 17), окружного 

закона от 26.06.2012 № 86-оз «О регулировании отдельных 

вопросов в сфере охраны здоровья граждан в Ханты-

Мансийском автономном округе – Югре» (часть 7 пункта 2  

статьи 5). 

4. Председателю Думы города Бондаренко С.А., 

заместителю главы Администрации города Пелевину А.Р. 

проработать вопрос о возможности реализации 

предложения комитета по здравоохранению 
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Администрации города с прокуратурой города в рабочем 

порядке. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: 1. Одобрить работу Администрации города по 

привлечению кадровых ресурсов в систему 

здравоохранения города. 

2. Администрации города проработать вопрос  

«О возможности финансирования из средств местного 

бюджета возмещения расходов по договору аренды жилого 

помещения (в размере 60 %) приглашённым врачам – 

специалистам государственных учреждений 

здравоохранения, расположенных на территории города 

Сургута» посредством обращения в округ в части 

увеличения процента компенсации затрат из средств округа 

(если работа с округом уже была проведена, то необходимо 

предоставить соответствующие документы). 

3. Администрации города проработать механизм 

реализации норм Федерального закона от 23.11.2011  

№ 323-ФЗ «Об основах охраны здоровья граждан  

в Российской Федерации» (часть 7 статьи 17), окружного 

закона от 26.06.2012 № 86-оз «О регулировании отдельных 

вопросов в сфере охраны здоровья граждан в Ханты-

Мансийском автономном округе – Югре» (часть 7 пункта 2  

статьи 5). 

4. Председателю Думы города Бондаренко С.А., 

заместителю главы Администрации города Пелевину А.Р. 

проработать вопрос о возможности реализации 

предложения комитета по здравоохранению 

Администрации города с прокуратурой города в рабочем 

порядке. 

 

В обсуждении вопроса принимали участие Сухарев Д.А., 

Скоробогатов Э.Е., Слепов М.Н., Болотов В.Н.,  

Сазонов О.А., Рябов С.В., Бруслиновский И.П.,  

Пелевин А.Р., Красноярова Н.А., Бондаренко С.А. 

 

IV. СЛУШАЛИ: О СТРОИТЕЛЬСТВЕ ОБЪЕКТА «ПОЛИКЛИНИКА  

НА 1000 ПОСЕЩЕНИЙ В СМЕНУ В 27 МКР.  

Г. СУРГУТА» 

 

Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 
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Сообщил о том, что на основании решения Думы города  

от 25.12.2012 № 273-V ДГ утверждены средства  

на выполнение проектно-изыскательских работ (далее – 

ПИР) по объекту «Поликлиника на 1000 посещений в смену 

в 27 мкр.». Для строительства объекта в 27 микрорайоне 

определён земельный участок общей площадью 13 714 кв. 

метров, который предоставлен МКУ «Управление 

капитального строительства» (далее – МКУ «УКС»)  

на основании договора безвозмездного срочного 

пользования. По итогам согласования и утверждения  

в Департаменте здравоохранения ХМАО – Югры медико-

технологического задания на проектирование, 

строительство и оснащение объекта сформирована 

конкурсная документация.  

МКУ «УКС» в сентябре 2013 года объявлен конкурс  

на выполнение ПИР, сроки выполнения работ 2013 – 2015 

годы. Дата рассмотрения заявок согласно объявленному 

конкурсу 18.10.2013. 

На основании доведённых департаментом финансов 

Администрации города средств для формирования проекта 

бюджета на 2014 – 2016 годы средства на завершение ПИР 

и выполнение строительно-монтажных работ по объекту 

«Поликлиника на 1000 посещений в смену в 27 мкр.» 

отсутствуют в сформированном проекте бюджета  

по департаменту архитектуры и градостроительства 

Администрации города. В проекте бюджета большая часть 

средств направлена на исполнение принятых обязательств  

и обеспечения доли софинансирования по государственным 

программам. 

Отметил, что с 01.01.2014 объекты здравоохранения 

переходят в окружное ведомство. Однако, учитывая тот 

факт, что конкурс уже объявлен и была получена 

информация о планируемых субсидиях городу Сургуту, 

имеется необходимость перераспределения доли 

софинансирования, которая требовалась в доле местного 

бюджета на 2015 год для того, чтобы завершить ПИР  

и иметь возможность выйти в округ с предложением  

о включении объекта в окружные программы  

для привлечения средств на строительно-монтажные 

работы.  

Выразил готовность Администрации города внести 

соответствующие изменения в проект бюджета и в местную 

программу по здравоохранению. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
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Поинтересовался, подразумевается ли использование 

средств бюджета города для завершения ПИР. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что для завершения ПИР предполагается 

использование средств бюджета города.  

Отметил, что спортивные лагеря «Олимпия» и «Барсова 

гора» не будут субсидироваться из округа, но на них  

в утверждённом бюджете были предусмотрены доли 

софинансирования из местного бюджета, соответственно, 

данные средства можно направить на завершение ПИР  

по поликлинике. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение о том, что данный объект для города 

необходим.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ:  Поддержать инициативу департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города.  

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Поинтересовался, какое количество денежных средств 

необходимо для завершения ПИР. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что на 2013 год сумма составляет 730 тыс. рублей 

в принятом бюджете, общая потребность – 19 млн. 600 тыс. 

рублей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Попросил пояснить, целесообразно ли будет закладывать  

в бюджет почти 19 млн. рублей на поликлинику в 27 

микрорайоне, не завершив работы по поликлинике 

«Нефтяник» по ул. Киртбая, учитывая тот факт, что объект 

будет отнесён к окружному ведомству. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 
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Пояснил, что проект поликлиники «Нефтяник» был 

выполнен давно, он не соответствует современным 

требованиям ни в части медико-технологического 

оборудования, ни в части норм пожарной безопасности.  

Отметил, что по объекту «Поликлиника на 1000 посещений 

в смену в 27мкр.» медико-технологическое задание 

утверждено, территория соответствует, проверено наличие 

санитарно-защитных зон: расстояние выдерживается, 

парковками обеспечивается. С точки зрения возможности 

реализации проекта при нормальном финансировании 

проблем не видится. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Попросил уточнить, выделит ли округ деньги, учитывая 

сложившуюся ситуацию с поликлиниками, и каким образом 

будет осуществляться финансирование: денежные средства 

будут предоставлены сразу или только после завершения 

работ по поликлинике по ул. Киртбая. 

Выразил опасение в том, что потребность в выделении 

денежных средств на завершение строительных работ  

по новому объекту, в то время как имеются недостроенные 

старые (по причине устаревания проекта), может стать 

постоянной практикой. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 

 

Уточнил, что без этапа завершения ПИР, без проверки 

достоверности составления инвестиционного паспорта 

объект не может быть включён в какую-либо программу. 

Пояснил, что из-за необходимости внесения изменений  

в проектную документацию на основании актуальных 

строительных норм, прохождения повторной экспертизы,  

в том числе сметной, произошло торможение 

софинансирования по поликлинике «Нефтяник». 

Выразил мнение о том, что работу в данном направлении 

необходимо продолжать, чтобы объекты были включены  

в программы. 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – депутат Думы города 

 

Напомнил депутатам Думы города о ситуации, когда 

федеральным центром были выделены средства  

на программу модернизации здравоохранения. Денежные 
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средства можно было использовать на объекты 

здравоохранения при условии наличия ПИР. По городу 

Сургуту были готовы ПИР только на изготовление фасада 

для поликлиники № 3, а окружные учреждения получили 

достаточное финансирование, поскольку у них были 

выполнены все ПИР. 

Выразил опасение, что город опять может оказаться  

не готов. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Отметил, что объекты, рассматриваемые на заседании, 

будут находиться в окружном подчинении, и город к ним 

никакого отношения иметь не будет. Денежные средства 

будут тратиться на окружные объекты. 

Выразил мнение о необходимости понимать все риски, 

учитывая реакцию прокуратуры города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 

 

Озвучил, что Администрация города находится  

в полемике с округом о том, что такое муниципальное 

полномочие на создание условий. В настоящее время  

не было заявлено, что нельзя строить  

или проектировать. 

Обратил внимание на то, что при отсутствии проекта 

невозможно осуществить продвижение объекта. 

Выразил надежду на то, что вопрос будет рассмотрен 

положительно. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 

 

Отметил, что на основании объявленного конкурса  

на выполнение ПИР по поликлинике в 27-м микрорайоне 

обязательства возникают в этом году. Таким образом,  

при существующих обязательствах в последующем 

бюджетном периоде имеется возможность рассчитываться 

за обязательства, возникшие до вступления в силу 

разграничения полномочий. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1.  Обозначить вопросы, касающиеся компетенции 

областных и окружных депутатов. 
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2.  Организовать встречу с депутатами для обсуждения 

вопросов. 

Выразил мнение о том, что необходимо поддержать  

и согласовать предложение Администрации города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Согласился с необходимостью поддержать предложение 

Администрации города. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Собрать Совет депутатов четырёх Дум. 

2. Обозначить необходимые для обсуждения вопросы. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение о том, что необходимо собрать Совет 

депутатов четырёх Дум без участия депутатов Сургутского 

района. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Поинтересовался, какие вопросы предлагается обсудить  

на совете. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Пояснил, что необходимо рассмотреть следующие 

вопросы: 

1) о программе переселения; 

2) о социальных объектах: 

а) здание судмедэкспертизы; 

б) поликлиника «Нефтяник» по ул. Киртбая; 

в) поликлиника на 1000 посещений в смену в 27-м 

микрорайоне. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 

 

Отметил, что в перечень социальных объектов, 

предлагаемых к рассмотрению, необходимо включить 

здание перинатального центра. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Депутатам Думы города сформулировать и предоставить 

предложения для рассмотрения на заседании Совета 
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депутатов четырёх Дум в письменном виде до конца 

недели. 

 

Выразил мнение о том, что целесообразно будет собрать 

Совет депутатов четырёх Дум с участием депутатов 

Сургутского района, поскольку услугами социальных 

объектов, предлагаемых к рассмотрению, будут 

пользоваться жители не только города Сургута,  

но и Сургутского района. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Согласился с предложением Председателя Думы города  

о необходимости собрать Совет депутатов четырёх Дум. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение о необходимости собрать Совет депутатов 

четырёх Дум до принятия бюджета городского округа  

на очередной финансовый год и плановый период. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Согласился с мнением депутата Думы города Рябова С.В. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Принять к сведению информацию Администрации города 

по вопросу «О строительстве объекта «Поликлиника  

на 1 000 посещений в смену в 27 мкр. г. Сургута». 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию Администрации города 

по вопросу «О строительстве объекта «Поликлиника  

на 1 000 посещений в смену в 27 мкр. г. Сургута». 

 

V. СЛУШАЛИ: О СТРОИТЕЛЬСТВЕ ЛЫЖНОЙ ТРАССЫ ОБЪЕКТА 

«СПОРТИВНОЕ ЯДРО В 35А МИКРОРАЙОНЕ  

Г. СУРГУТА» 

 

Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 

 

Сообщил о том, что: 

1) выполнено 100 % работ; 
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2) направлено заявление на проведение итоговой проверки 

службой жилищного и строительного надзора, которая 

состоится 24 октября; 

3) МКУ «УКС» 25 октября будет подавать документы  

на разрешение на ввод объекта; 

4) будут готовиться материалы по передаче объекта МБОУ 

ДОД СДЮСШОР «Аверс». 

 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 

 

Прокомментировал ранее поступившее замечание о том, 

что не были выполнены контруклоны на крутых поворотах 

и спусках. 

Сообщил о том, что: 

1) была создана рабочая комиссия во главе  

с А.Р. Пелевиным; 

2) для устранения замечания было предложено 

отрегулировать уклоны снежным покровом в зимний 

период, оставив трассу в направлении, предусмотренном 

проектом, а в летний период спуски превратить в подъёмы, 

то есть поменять направление трассы; 

3) предложение опробовано на практике, замечаний  

не поступило. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Поинтересовался, успели ли выполнить озеленение и будет 

ли возможность сделать это весной следующего года,  

а также выдерживает ли полотно трассы большегрузные 

машины, которые по ней ездят. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что благоустройство выполнено на 100 %, трасса 

груз машин выдерживает, поскольку она создавалась  

по схеме строительства дорог и динамические нагрузки 

автомобилей, обслуживающих трассу, обязана 

выдерживать. 

Уточнил, что расчёт по контракту будет осуществляться  

в следующем году, поэтому возможность выполнения 

озеленения будет. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
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Поинтересовался, когда планируется открытие трассы. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что дата ещё не определена. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Выразил мнение о том, что настойчивость, которая была 

проявлена при решении данного вопроса, сыграла 

положительную роль, потому что трасса получилась 

уникальная. Строительство данного объекта стало 

возможным благодаря консолидированным усилиям 

депутатов Думы города и Администрации города. 

Выразил слова благодарности директору департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города 

Фокееву А.А., а также работникам департамента. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 

 

Отметил, что в работе принимали участие не только 

работники департамента архитектуры и градостроительства 

Администрации города, но и другие сотрудники 

Администрации города, а также работники МКУ «УКС». 

Обратился с просьбой отметить работу МКУ «УКС». 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Выразил мнение о том, что департаменту архитектуры  

и градостроительства Администрации города можно 

обратиться с данной просьбой в комиссию по наградам, 

возглавляемую заместителем председателя Думы города 

Сазоновым О.А., с предоставлением соответствующих 

наградных документов. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Принять к сведению информацию Администрации города 

по вопросу «О строительстве лыжной трассы объекта 

«Спортивное ядро в 35А микрорайоне г. Сургута». 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
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РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию Администрации города 

по вопросу «О строительстве лыжной трассы объекта 

«Спортивное ядро в 35А микрорайоне г. Сургута». 

 

VI. СЛУШАЛИ: О ДАЛЬНЕЙШЕЙ ПЕРСПЕКТИВЕ СТРОИТЕЛЬСТВА 

СПОРТИВНЫХ ЦЕНТРОВ С УНИВЕРСАЛЬНЫМИ 

ИГРОВЫМИ ЗАЛАМИ НА ПЕРИОД 2014 – 2016 ГОДОВ 

(С УЧЁТОМ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ АДМИНИСТРАЦИЕЙ 

ГОРОДА ИНФОРМАЦИИ ПО ВЫПОЛНЕНИЮ 

РЕШЕНИЯ КОМИТЕТА ОТ 18.09.2013) 

 

Докладывала Османкина Т.Н. – директор департамента 

образования Администрации города 

 

Проинформировала о нижеследующем. 

 

1. Об организации режима работы спортивных центров  

с универсальными игровыми залами. 

 

Спортивные центры с универсальными игровыми залами, 

согласно целям и задачам проекта, построены  

для организации учебно-воспитательного процесса  

в образовательном учреждении, для ведения уроков 

физической культуры в условиях соответствующих нормам 

санитарно-эпидемиологических требований к условиям  

и организации обучения в общеобразовательных 

учреждениях (далее – СанПиН). Время, свободное  

от уроков физической культуры, распределено  

для проведения учебно-тренировочных занятий 

воспитанников муниципальных спортивных школ согласно 

договорам безвозмездного пользования муниципальным 

имуществом. 

Занятия проводятся в 192 группах (3230 человек), из них  

в спортзалах занимаются 163 группы (2734 человека),  

в спортивных центрах с универсальными игровыми залами 

– 11 групп. 

На сегодняшний день обеспечена 100 % занятость 

спортивных залов, режим работы: с 08.00 до 20.00,  

с понедельника по субботу проводятся учебные занятия,  

в воскресенье – городские массовые мероприятия для детей 

и взрослых в соответствии с городским календарём 

мероприятий. 

Сдача в аренду площадей спорткомплекса возможна  

с целью ведения образовательной деятельности.  

В соответствии с пунктом 1.7 раздела I  
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СанПиН 2.4.2.2821-10 «Использование помещений 

общеобразовательных учреждений не по назначению не 

допускается». 

В соответствии с пунктом 1.4 раздела I  

СанПиН 2.4.2.2821-10 «Настоящие санитарные правила 

являются обязательными для исполнения всеми 

гражданами, юридическими лицами и индивидуальными 

предпринимателями, деятельность которых связана  

с проектированием, строительством, реконструкцией, 

эксплуатацией общеобразовательных учреждений, 

воспитанием и обучением обучающихся». 

В соответствии с подпунктом 8.2.4. пункта 8.2. раздела VIII 

СанПиН 2.4.4.1251-03 начало занятий должно быть  

не ранее 08.00 ч., а их окончание – не позднее 20.00 ч. 

Аренда для организации образовательной деятельности  

со взрослыми возможна при условии заключения договоров 

на аренду зала и спортивного оборудования, на возмещение 

коммунальных затрат, а также на оплату труда 

обслуживающего персонала: вахтера, гардеробщика, 

уборщика помещений. 

В случае аренды организацией большого зала спортивного 

комплекса стоимость аренды помещения и оборудования  

за 1 час составит 1279,26 рублей, размер возмещения 

коммунальных затрат – 434,7 рублей, стоимость 

обслуживания – 467,41 рублей. 

 

2. О планах строительства объектов «спортивные центры  

с универсальными игровыми залами» в период  

2014 – 2016 годов. 

 

Согласно принятым ранее решениям, департаментом 

образования Администрации города были поданы заявки  

на строительство пяти спортивных центров для включения 

в бюджет на 2014 год. По одному объекту была 

произведена замена: на территории МБОУ СОШ № 10  

с углублённым изучением предметов приоритетным 

является возведение пристроя на 12 классов-комплектов 

для начальной школы вместо спортивного зала. 

От Администрации города был получен ответ, что  

при формировании проекта бюджета на 2014 – 2016 годы 

по департаменту архитектуры и градостроительства 

финансирование строительства спортивных центров  

не предусмотрено, поскольку предельный объём 

доведённых бюджетных ассигнований не позволяет это 

сделать. 
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Выразила просьбу о рассмотрении возможности 

строительства хотя бы двух спортивных центров  

с универсальными игровыми залами, в частности 

осуществление строительства спортивного центра  

на территории МБОУ СОШ № 26, объединённой с МБОУ 

СОШ № 39.  

Отметила, что все необходимые мероприятия  

по подготовке территории к строительству находятся  

на стадии завершения. 

 

ВЫСТУПИЛ: Горобец В.Г. – депутат Думы города 

 

Поинтересовался, как осуществлялся выбор мест 

строительства спортивных центров: основывались  

на нехватке площадей для занятия физической культурой, 

отсутствии или занятости спортзалов. 

 

ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 

 

Пояснила, что из более чем 40 школ только 34 имеют 

нормальные спортивные залы, часть школ находится  

в приспособленных помещениях и не имеют спортивных 

залов. 

Обратила внимание на то, что департаментом архитектуры 

и градостроительства Администрации города была 

проделана тщательная работа по обследованию тех 

площадок, которые были предложены департаментом 

образования Администрации города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 

 

Отметил, что помимо обеспеченности рассматривались 

планировочные качества той или иной территории, 

возможность размещения такого объекта с учётом 

размещаемых сетей. Проведённые мероприятия позволили 

определить на территории каких школ возможно 

строительство спортивных центров. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – заместитель Председателя Думы города 

 

Поинтересовался о стоимости строительства 1 комплекса.  

Попросил пояснить, завершены ли ПИР. 
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ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 

 

Сообщил о том, что стоимость строительства одного 

спортивного центра с универсальными игровыми залами 

составляет 74 млн. 370 тыс. рублей.  

Отметил, что с прошлого года цена не изменилась, 

планируется осуществлять строительство в данных 

параметрах. 

Пояснил, что строительство планируется осуществлять  

по принципу муниципально-частного партнёрства,  

в обязательства инвесторов входит в том числе  

и выполнение проектных работ. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – заместитель Председателя Думы города 

 

Поинтересовался, можно ли предусмотреть денежные 

средства в рамках бюджета департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что в настоящее время этого сделать нельзя. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сазонов О.А. – заместитель Председателя Думы города 

 

Выразил мнение о возможности рассмотрения вопроса  

на заседании постоянного комитета Думы города  

по бюджету, налогам, финансам и имуществу для того, 

чтобы предусмотреть в бюджете города на 2014 год 

средства на строительство двух спортивных центров.  

Отметил, что необходимо поддержать инициативу 

департамента образования Администрации города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Поинтересовался: 

1) функционируют ли помещения в обозначенном режиме; 

2) имеется ли возможность аренды залов до 22.00; 

3) какие городские мероприятия проводятся в спортивных 

центрах. 

 

ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
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Пояснила, что:  

1) все центры функционируют в полном режиме, все 

задействованы департаментом образования Администрации 

города, муниципальными спортивными школами  

и спортивными федерациями, арендующими уже 

имеющиеся в основных зданиях спортивные сооружения; 

2) если взрослые объединены в некую спортивную 

федерацию, где прописана образовательная деятельность, 

то имеется право заключить договор аренды в соответствии 

с СанПиН; 

3) имеется утверждённый главой города календарь 

проведения городских мероприятий, объём мероприятий 

значителен, проводится около 196 мероприятий по системе 

образования, из них около 40 % – это мероприятия 

спортивной направленности. 

Отметила, что возможно предоставить календарь городских 

мероприятий. 

Обратила внимание на отрицательное отношение 

департамента образования Администрации города  

к возможности аренды залов с 20.00 до 22.00. 

Сообщила о том, что полную ответственность  

за обслуживание спортивных центров согласно положению 

об аренде муниципального имущества несёт 

образовательное учреждение. Необходимо будет 

предусмотреть дополнительные расходы, поскольку 

рассчитанная сумма не покроет всех расходов. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение о том, что необходимо заложить средства 

в бюджет 2014 – 2015 годов на постройку 9 объектов, 

которые были задекларированы и построить оставшиеся 5 

объектов, а не 2. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сафиоллин А.М. – заместитель главы Администрации 

города 

 

Сообщил о том, что предельные объёмы по каждому 

распорядителю средств были доведены и в рамках этих 

предельных объёмов все главные распорядители должны 

были обозначить приоритеты.  

Отметил, что имеется 1 млрд. рублей на развитие города  

и необходимо на совместной бюджетной комиссии, где 

присутствует выбранный депутат от Думы города, 

определить, на что выделять средства:  
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на быстровозводимые объекты, дороги, ремонт школ,  

или на проектирование.  

Отметил, что необходимо ставить средства на 2015 год.  

Выразил мнение о том, что целесообразнее будет 

закладывать средства с финансированием на 2 года. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города 

 

Отметил, что нежелательно «растягивать» финансирование 

на 2 года. 

Выразил мнение о том, что необходимо построить как 

минимум 2 объекта в 2014 году. 

Поинтересовался по уже функционирующим объектам: нет 

ли проблем с точки зрения эксплуатации, можно ли 

подобные объекты продвигать дальше. 

 

ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 

 

Сообщила о том, что всеми объектами довольны. 

Отметила, что небольшие проблемы имеются, но они 

решаемы.  

Обратила внимание депутатов на таблицу, в которой по 

каждому замечанию, по каждому спортзалу, спортивному 

центру отмечено, что устранено и что нет. Вызывает 

озабоченность ситуация со спортивным центром МБОУ 

лицей № 1, где уклон кровли не обеспечивает сход снега. 

Скапливание снега приводит к тому, что начинается 

процесс обледенения. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города 

 

Поддержал директора департамента образования 

Администрации города Османкину Т.Н. в том, что нельзя 

использовать данные спортивные центры  

не по назначению.  

Отметил, что заниматься в них должны дети, а не взрослые. 

 

ВЫСТУПИЛ: Барсов Е.В. – депутат Думы города 

 

Поддержал директора департамента образования 

Администрации города Османкину Т.Н. и депутата Думы 

города Бруслиновского И.П. в том, что нельзя позволять 

эксплуатировать залы посторонним людям. 
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Согласился с мнением депутата Думы города Рябовым С.В. 

о том, что необходимо продолжать работу по строительству 

спортивных центров. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Высказал предположение о необходимости осмотреть 

объекты. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 

 

Отметил, что все проблемы устраняются в рабочем 

порядке. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Попросил уточнить по месту строительства объектов  

на 2014 год. 

 

ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 

 

Уточнила, что речь идёт о территории МБОУ СОШ № 26  

и № 1, находящихся в центре города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Поддержал депутатов Думы города по вопросу 

строительства 9 задекларированных объектов. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Администрации города в срок до 2015 года 

включительно построить недостающие 5 объектов. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

Отметил, что информация по первому и третьему пунктам 

решения по вопросу «Об эксплуатации объектов 

«Спортивные центры с универсальными игровыми залами» 

и дальнейшей перспективе их развития в 2013 году», 

запрашиваемая по итогам заседания постоянного комитета 

Думы города по социальной политике 18.09.2013, была 

предоставлена в полном объёме. 



35 

Попросил уточнить, сколько объектов планируется 

построить в 2014 году и какое количество денежных 

средств потребуется. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябчиков В.Н. – заместитель председателя комитета 

 

Сообщил о том, что не поступила информация по вопросу 

освещения ул. Просвещения. 

Отметил, что работы по освещению до сих пор  

не проводятся. 

 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Администрации города в срок до 2015 года 

включительно построить недостающие 5 спортивных 

центров с универсальными игровыми залами. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Администрации города в срок до 2015 года 

включительно построить недостающие 5 спортивных 

центров с универсальными игровыми залами. 

 

 

 

Председатель комитета 

  

      Э.Е. Скоробогатов 

 

 

 

Секретарь, 

начальник службы по подготовке 

и оформлению документов          Л.А. Давиденко 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Туголукова А.А. 
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Список  

присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города по 

социальной политике 14.10.2013  

 

От Администрации города:  

1.  Сафиоллин А.М. – заместитель главы Администрации города 

2.  Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 

3.  Иванов А.Л. – заместитель главы Администрации города 

4.  Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

5.  Юсупова Н.В. – председатель комитета по опеке и 

попечительству  

6.  Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства 

7.  Мокринская И.А. – начальник отдела комплексной застройки 

территорий города управления формирования 

земельных участков и информационной 

системы обеспечения градостроительной 

деятельности департамента архитектуры и 

градостроительства 

8.  Сухарев Д.А. – председатель комитета по здравоохранению 

9.  Чашурина Н.В. – начальник планово-экономического отдела 

комитета по здравоохранению 

10.  Усов А.В. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 

11.  Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 

12.  Третяк С.И. – председатель комитета по физической культуре 

и спорту департамента культуры, молодёжной 

политики и спорта 

13.  Маркин Д.А. – помощник Главы города 

14.  Савенков А.И. – консультант Главы города 

15.  Жихарева Л.А. – советник Главы города 

От прокуратуры города: 

16.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора 

От Контрольно-счётной палаты города: 

17.  Володина И.И. – Председатель 

От помощников депутатов Думы города: 

18.  Кошелева Л.Н. – помощник Председателя Думы города 

Бондаренко С.А. 

19.  Давыдова В.А. – помощник депутата Рябова С.В. 

20.  Гаджиева К.Ф.   – помощник депутата Слепова  М.Н. 

От аппарата Думы города: 

21.  Васильев Р.Ю. – руководитель аппарата 

22.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 

23.  Лапина А.А. – помощник Председателя Думы города 
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24.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

25.  Самаркина Н.Б. – консультант отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

26.  Ануфриева Е.А. – начальник юридического отдела  

27.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке и 

оформлению документов 

28.  Туголукова А.А. – специалист I категории службы по подготовке 

и оформлению документов 

29.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 

30.  Савинкова Ю.С. – главный специалист отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 

31.  Пакалина А.С. – специалист I категории  отдела 

организационного обеспечения деятельности 

Думы города 

От СМИ:  

32. Нефедова Е.А.  – редактор службы информации «Русское радио» 

33. Ковтун А.Г – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 

34. Щербаков В.В. – корреспондент ТК «СургутИнформ-ТВ» 
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